

FDP Steinbach (Taunus)

AKTUELLE FRAGESTUNDE IN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG – FDP WILL SICH ERKUNDIGEN, WIE DIE SCHUTZFRAU VOR ORT ANGENOMMEN WIRD

23.06.2022

Wie in jeder Stadtverordnetenversammlung haben die Fraktionen auch am 11. Juli 2022 die Möglichkeit, direkte Fragen an den Bürgermeister zu stellen. In der letzten Stadtverordnetenversammlung vor der Sommerpause möchte die FDP-Fraktion wissen, wie es mit der Steinbacher Schutzfrau vor Ort läuft. Ina Selzer ist seit gut einem Jahr diese neue Schutzfrau und bietet zweimal im Monat eine offene Sprechstunde an.

“Wir sind sehr froh, dass es eine Person gibt, die eine direkte Ansprechpartnerin für die Bürgerinnen und Bürger ist. Uns interessiert, wie Frau Selzer von der Bevölkerung angenommen wird”, erläutert Fraktionsmitglied Walter Schütz.